

Omega Software

Auf Tour im Süden

[17.09.2013] Neuerungen seiner Software myCMDB stellt das Unternehmen Omega Software im Oktober im Rahmen einer Roadshow vor.

Das Unternehmen Omega Software geht mit seiner IT-Service-Management-Software myCMDB erneut auf Tour. Im Oktober können sich Interessenten in München (10. Oktober 2013), Stuttgart (15. Oktober 2013) und Frankfurt am Main (16. Oktober 2013) über Neuerungen, wie etwa die intuitiv zu bedienende Oberflächentechnik, informieren. Dabei sollen laut Hersteller unter anderem folgende Fragen beantwortet werden: Wie kann mit myCMDB Out-of-the-Box ein revisionssicheres Service-Management auf Basis von ITIL aufgebaut werden? Wie wird ein Servicekatalog angelegt? Wie können damit Mobile Devices verwaltet werden? Wie behält man den Überblick über die Zugriffe auf Cloud-Applikationen? Die Veranstaltungen sind jeweils kostenlos, um Anmeldung wird gebeten.

(bs)

Zur Anmeldung

Stichwörter: Panorama, myCMDB, IT-Service-Management, Desktop Management, Roadshow